

国語科で書き初めをおこないました！

1月8日(水)に全校生徒が「わたしの2020年の決意」というお題で書き初めを行いました。それぞれの生徒の思いを感じさせる素敵な作品です。1階玄関付近の廊下に掲示していますので、ご来校の際にぜひご覧ください。

○1年：I・Tさん「最高」 今年の1年は、人生の中で1番最高な年にしたいという思いで書きました。

○1年：K・Sさん「一貫」 一貫は、一つのことを突き通すという意味なので、その通り、一つのことを貫き通せるようにしたいからです。

○1年：K・Aさん「健康」 一日一日を健康で充実した一日にしたいと思ったからです。

○1年：K・Hさん「重見天日」 重見天日は、暗いところから抜け出すという意味なので、終わっていないことを終わらせていきたいと思ったからです。

○1年：M・Sさん「不言実行」 今まででは言われていたこともあったので、それをなくして自分からできるようになりたいと思ったからです。

1年生の作品



2年生の作品



○2年：K・Cさん「楽」 私は、中学校が終わるのはあと1年と少しなので、その時間を楽しく過ごしたいです。また、9年生にもなるので、楽しくみんなと遊びたいです。

○2年：K・Kさん「笑」 今年は、もっと笑って、つらいときや悲しいとき、笑って過ごし、夏休みなども最後、笑って過ごしたいからです。

○2年：S・Jさん「進む」 これからは、9年生になって、自分の将来のことや進路のことについて考えなければいけないので、「前に進んでいこう！」という意味で「進む」にしました。

○2年：Y・Aさん「努」 努めるや努力などのどちらにも意味を入れたかったので「努」にしました。今年は、キツくても努力をしていきたいと思います。

○2年：Y・Tさん「考える」 自分は、何事にも考えて提出物や係の仕事をしたかったので「考える」にしました。これからは、何事も考えて行っていきたいです。

〇3年：U・Hさん「初」 「今年は初めて受験や高校生活などがあるので頑張ろう。」という意味を込めて書きました。何事にも初心を忘れず頑張りたいと思います。

〇3年：E・Hさん「忍耐」 入試が終わるまで、眠たくても耐え抜いて、勉強を頑張りたいと思ったので、この目標にしました。

〇3年：O・Iさん「楽」 今年を楽しく過ごすという意味で「楽」にしました。入試も楽しく、テストも楽しく、部活も楽しいものにしたいです。

〇3年：K・Sさん「集中」 いよいよ受験勉強も大詰めなので、集中して頑張ろうという思いを込めて書きました。

〇3年：K・Sさん「挑む」 入試に挑むといったことで、この目標にしました。

〇3年：K・Rさん「真」 「周りに左右されず、自分が進みたい道にまっすぐ進む。」という思いで書きました。そして、真から頑張りたいです。

〇3年：T・Rさん「根性」 入試に向けてラストスパートであきらめずに最後まで頑張ろうという思いで、この字にしました。

〇3年：N・Nさん 何事も「MAX」[全力]でやれるようになりたいので、この目標にしました。

2020年にかけて子どもたちの決意が実を結ぶことを願っています。



3年生の作品



風邪予防に粉茶を提供していただきました！



昨年度までは、風邪予防のために八女市内の小中学校・義務教育学校にうがい用の粉茶が配布されており、矢部中学校では、子どもたちが積極的にうがいを行うなど有効に活用し、風邪予防に役立っていました。しかしながら、今年度からは粉茶の提供が無くなりました。今年度の風邪予防の対応を思案していたところ、1月22日(水)に栗原製茶の栗原昭夫さんから粉茶を提供していただきました。早速、子どもたちには、給食の時間にお茶を淹れてあげました。風邪に負けない矢部っ子として今年も頑張ります。



1月30日(木)は学校開放日です！

1月30日(木)は、学校開放日です。5時間目には、1・2年生の職場体験や修学旅行のまとめの発表会があり、3年生は教科の授業です。その後、矢部小学校図書室でPTA 学年懇談会や地区PTA 懇談会もあります。是非お越しください。